
Die Verwaltung berichtet zum Sachstand der Bauleitplanungen sowie der nächsten 
Planungsschritte und zum Stand der Grundstücksverhandlungen. 
Der Erftverband berichtet zu den Planungen des Retentionsfilterbeckens im Planungsbereich. 


